

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～
進行方向をよく視る！
確認してから、ハンドル操作！

《住宅街の自転車・歩行者事故に注意》

- 通学時間帯などは、自転車・歩行者が多くなります
- 急な飛び出しにも注意しましょう
- 見通しの悪い交差点はしっかり安全確認
- 見えなければ、見えるところまで、ゆっくり前進し、確認しましょう
- 近道や信号のないことを理由に、『抜け道』にいませんか？
- 歩行者や見通しの悪いところが多く、危険です
- 『抜け道』にすることはやめましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後9時 道路脇を歩いていた男性 前方から走ってきた乗用車が衝突 意識不明の重体

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/7/24(日) 8:03

23日午後9時まえ、愛知県で道路脇を歩いていた会社員の男性（63）に前方から走ってきた乗用車が衝突しました。男性は病院に運ばれましたが意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していた男性（25）を現行犯逮捕して、事故当時の状況について詳しく調べています。乗用車の男性は容疑を認めているということです。

軽乗用車がセンターラインはみ出し 大型トラックが正面衝突

軽乗用車の高齢男性が死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2022/7/24(日) 9:54

23日午後2時半過ぎ、長野県で軽乗用車と大型トラックが正面衝突し、軽乗用車を運転していた男性（83）が死亡しました。現場は見通しのよい国道で、軽乗用車がセンターラインを越えたとみて調べています。

川岸の道路、走行中にそれる 軽乗用車が川に転落 運転の77歳女性溺死

2022/7/24(日) 18:22

24日午前11時10分ごろ、秋田県の川岸の道路を走っていた軽自動車は道路右側にそれて川に転落しました。駆け付けた警察官が車を運転していた近くに住む女性（77）が川に流されているのを見つけ岸に引き上げましたが搬送先の病院で死亡が確認されました。死因は溺死でした。警察が事故の詳細な状況を調べています。